

résidences immobilier

Situé dans une impasse calme et ensoleillée, Engel & Völkers vous propose ce duplex en rez-de-chaussée de 62m² Carrez récemment rénové par une décoratrice.L'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte et équipée de plus de 31m², d'un bureau et d'un WC.A l'étage, une grande chambre de 14m² avec dégagement et une salle de bain avec WC.Une cave complète ce bien.Possibilité d'acquérir d' un parking en sus du prix.Copropriété de 171 lotsCharges annuelle moyennes : 1 560€Pas de procédure en coursDPE : E (250) - GES : E (8)Estimation des coûts annuels d'énergie du logement ...

Located in a quiet, sunny cul-de-sac, Engel & Völkers offers this 62.01 sqm Carrez ground-floor duplex apartment, recently renovated by a decorator. The apartment comprises an entrance hall, a 31 sqm living room with open-plan fitted kitchen, an office and a toilet. Upstairs, a large 14 sqm bedroom with corridor and a bathroom with WC. A cellar completes this property. Possibility of acquiring a parking space in addition to the price. Joint ownership of 163 Average annual charges: €1,560 Pending proceeding: NoECD: E (250) - GGE: E (8) Estimated annual housing energy costs: €970-€1,350 Transaction...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence





